



Nomos



Trigger-Warnungen

Hochschulen zwischen Grundrechten
und Identitätspolitik

Von Dr. Sophie Derfler

2021, 309 S., brosch., 88,- €

ISBN 978-3-8487-8469-1

(Nomos Universitätschriften - Recht, Bd. 991)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8469-1

Die Situation von Studierenden an Hochschulen ist eine besondere, denn die Zeit in welcher sie an Hochschulen zwischen Wissenschaft, Peer-Group und Eigenständigkeit leben, ist prägend für die Persönlichkeitsentfaltung. Kommunikation ist das Medium der Identitätsbildung und Selbstdarstellung und dieser Kommunikationsprozess in Academia ist zentraler Baustein der Identitätsbildung

und Selbstdarstellung der Studierenden. Dieser Kommunikationsprozess wird als Teil der Persönlichkeitsentwicklung an Hochschulen nicht ausreichend geschützt und so existiert eine Gefährdungslage des identitätsbildenden Kommunikationsprozesses in Academia. Deswegen benötigt es eine Erweiterung des Grundrechtsschutzes durch das Recht auf akademische Selbstbestimmung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Trigger-Warnungen

Hochschulen zwischen Grundrechten
und Identitätspolitik

By Dr. Sophie Derfler

2021, 309 pp., pb., € 88.00

ISBN 978-3-8487-8469-1

(Nomos Universitätschriften – Recht, vol. 991)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8469-1

The situation of students at universities is special, because the time in which they live and work in academia between science, peer group and independence is formative for the development of their personality. Communication is the medium of identity formation and self-expression and this communication process in academia is a central component of identity formation and self-expression for

students. This communication process is not sufficiently protected as part of the development of personality at universities and thus there exists a situation of endangerment of the identity-forming communication process in academia. Therefore, the protection of fundamental rights needs to be extended to include the right to academic selfdetermination.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary